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 2000発の中で旧日本軍のものは89発？ 
  

 出鱈目!当初は支那200万、日本 

 70万発。実は30-40万発だった？ 

  
 「日本は無責任な発言を止めよ、わが国は誠意示した＝中国」らしいですよ。これはつまり「日本政府は漁船の衝突ビデオを公

開するな、フジタの社員が死刑になっても良いのか！」と恫喝しているようにも聞こえますが、考えすぎでしょうか。それにしても今

回の件ばかりは支那中共に感謝しなければなりません。これほど日本人を怒らせ「何が日中友好だ！」と覚醒させてくれたので

すから。 
  
  ところで「遺棄化学兵器処理事業」調査のために現地を訪れたフジタの社員逮捕は、いわゆる「ブーメラン」だったのではない

でしょうか。日本人に、改めて「遺棄化学兵器処理って、なに？」という問題提起をしたも同然です。私のブログに来てくれる方々

には釈迦に説法ですが、要は新たなＯＤＡとしてスタートしたデタラメな事業で、日本は一兆円以上負担することになるとんでもな

い売国事業です。 
  
  村山政権の時に条約を批准し、日本の外務省チャイナスクールの主導、売国議員の利権が絡み合っています。たしか青山繁

晴氏もアンカーで解説していた筈です。これを麻生政権の時に凍結し、「ヤレヤレ」と思っていたら、鳩山政権で見事に復活、した

ようです。鳩山由紀夫は確か「黄砂対策」でも金を払うと約束したような気がしますが、それほど支那に貢ぎたければ国民の税金

でなく「ママからのお小遣い」で払え！と言いたいです。 
  
  ここまでコケにされてまだ「遺棄化学兵器処理事業」という無償援助やアジア開発銀行を通じた資金援助を続けるというのは、

もはや理性を持った人間とは別世界の出来事でしょう。いくら情けない日本でもこの二つの事業くらいは適当な理屈をつけて即

刻無期限停止、事実上の終了にすべきです。小山和伸氏がチャンネル桜のこの件を訴えていたので、以下、余り詳しくないとい

う方の為に、スクープを連発した水間氏の記事へのリンク集と戸井田氏の動画、産経新聞の記事を紹介致します。  
  
  

 
  
国益スクープ（水間政憲) 

中国遺棄化学兵器問題  

    ・キャンペーン  
   中国第3の「反日歴史カード」となった遺棄化学へ行き処理22兆円の罠  
 ・親中国の朝日新聞が仕掛けた反日情報戦  
 ・スクープ 旧日本軍兵器引継書  
 ・スクープ ”遺棄化学兵器”は中国に引き渡されていた  
 ・スクープ第2弾 日本のカネで処理される「70万発」の大ウソ  
 ・スクープ第3弾 今あらためて朝日新聞に問う  
 ・スクープ第4弾 中国のウソにとどめを刺す関東軍の秘密文書  
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 ・スクープ第5弾 朝日記者らが書き残していた武装解除の真相  
 ・戦後処理 「毒ガス兵器」処理問題（1発3000万円!?）で 
   中国に「最大60兆円」を約束した外務省「亡国文書」  
 ・スクープ第10弾 先人の名誉を傷つける行為を許すな  
 ・抽出スクープ 対中国「毒ガスODA」1兆円利権の極秘資料を暴く  
 ・利権のカラクリをすべて暴露する  
 ・旧日本軍化学兵器引渡し「中国で遺棄」を覆す文章  
   (産経新聞2007年12月01日) 
  

  

  
   

【やばいぞ日本】第２部 資源ウオーズ（７） 

「工作の成果」１兆円 

 産経新聞 2007.8.25 07:57 
 
   中国にある旧日本軍の化学弾の処理をめぐり、日本政府が今年度予算を含め、投入する国費は累計約683億円に上る。さら

に今後建設される発掘回収施設費は940億円。無害化処理施設の建設費は1000億円を超えるとみられる。 
  
   現地での人件費や施設維持費などがかさみ、「日本の持ち出しは総額１兆円規模になる」と専門家は分析する。 
  
   この遺棄したとされる化学兵器の処理問題ほど、重要な条件が不明なまま、中国の言い分を受け入れた例は類をみないと指

摘されている。ある外務省ＯＢは「中国にとって旧日本軍の化学兵器処理は戦後最大の対日政治工作の成果だ」と語る。 
  
   1997年に発効した化学兵器禁止条約によれば、遺棄化学兵器とは「1925年以降、いずれかの国が、他の国の領域内に当

該他の国の同意を得ないで遺棄した化学兵器」と明記されている。敗戦によって満州を含む中国大陸の旧日本軍は降伏し、す

べての兵器、施設、財産は旧ソ連と中国に没収、接収され、所有権は両国に移転した。また、いったん包括的に没収したあと、中

国に旧日本軍の化学弾を残したのはソ連である。ここから導き出されるのは二つの疑問である。 
  

 
内閣府遺棄化学兵器処理担当室から   
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   一つは、武装解除や占領による没収は、当該国の同意を得たことにならないのか。もう一つはソ連に条約上の処理義務は生

じないのか。 
  
   こうした旧日本軍化学弾の所有権はどこにあるか、という問題こそ、日本政府は詰めなければならないはずだ。ところが、外務

省は所有権が日中いずれにあるのかを精査した形跡はない。ロシア政府に対しても情報や資料の提供を求めていない。 
  
   95年9月、この条約に批准した当時の村山富市首相は「遺棄した方の国にその処理の責任がある。誠実に実行するのは当

然だ」と国会で答弁した。河野洋平外相は「外国が遺したものを含めて日本が責任をもって処理する」とまで言い切った。河野氏

らは引き渡したことを証明した書類がないとして、中国に有利な化学兵器処理策を推進したのである。 
  
   日中両国は99年7月、日本側が遺棄処理費の全額を負担することなどを盛り込んだ覚書を交わした。将来の事故まで日本が

補償することとされた。初めから日本に責任ありきという結論があったがゆえに政府は所有権問題に背を向けてきたといわざる

を得ない。 
  
   だが、化学弾を引き渡したという証言が、外務省による遺棄化学兵器に関する旧日本軍兵士16人への聞き取り調査で明らか

になった。 
  
   2004年3月に受け取った報告書には「終戦時は黒龍江省牡丹江市付近に駐屯し、鏡泊湖付近の平地で（ソ連軍の）武装解

除に応じ、他の鉄砲や弾薬とともに数千発の化学弾を引き渡した」という元軍曹、二本柳茂氏の証言が盛り込まれていたから

だ。 
  
   ただ外務省はこの報告書を公表していない。「ソ連軍と引き渡しの文書を交わしたという証言ではないからだ」（中国課）と説明

する。 
  
   遺棄化学兵器の処理は、国の名誉にかかわる問題だ。外務省が事実関係を明らかにしなければ、国益は損なわれていくだけ

だ。処理経費の一部が、中国軍の近代化に寄与する可能性もある。 対中迎合外交のつけを日本国民は子々孫々までたっぷり

払わされることになるのだろうか。（高木桂一） 
  

 
                                     撮影用に演出しているうさんくささを感じますね。                     

 ≪「日本製を夜間にころがした」≫ 

  
   8月14日、8人の陸上自衛官が中国吉林省ハルバ嶺近くの敦化（とんか）に飛んだ。自衛官たちは9月18日まで、埋められて

いる旧日本軍の化学兵器の発掘、回収作業に汗を流す。 
  
   一方で旧日本軍の化学弾が発掘された同じ場所から他国の砲弾がみつかっている。2004年9月に陸上自衛官が黒龍江省

寧安（ねいあん）市内で行った発掘、回収作業では化学兵器、通常砲弾、地雷、小銃弾など2000発が混在して発見されたが、

旧日本軍のものは89発にすぎなかった。 
  
   中国に派遣されたことがある自衛官は「発掘した通常弾、化学弾の中には（弾には必ず巻かれている）銅帯が抜き取られた弾

がいくつもあった」と振り返る。中国軍が日本から没収した化学弾から、カネになる銅だけを奪って地中に埋めたに違いないと、

軍事専門家は解説する。 
  
   処理作業に携わった政府関係者は「朝、発掘、回収予定地に着いたら、昨夜はなかった日本製の化学弾ひとつが現場にころ

がしてあった。どこかに保管されてあったものだ」とも語る。これらは、化学兵器禁止条約が問題にする「同意を得ずに遺棄された

化学兵器」に当たらないことを示していよう。 
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これまでの遺棄化学兵器発掘・回収事業状況 

（ハルバ嶺を除く中国各地域の発掘・回収事業等） 
  
   昨年春、山形県にある全国抑留者補償協議会（全抑協）のシベリア史料館に、中国で旧日本軍が武装解除の際に引き渡した

武器・弾薬の詳細を記した「兵器引継書」約600冊が残っていることが明らかになった。 
  
   90年代に故斎藤六郎・元全抑協会長がロシア各地の公文書館などから合法的に持ち帰ったものだ。引継書に記された兵器

移交目録の「受者」には、「陸軍少将 李盛宗」「軍政部特派員 楊仲平」などと国民党軍の責任者の身分、署名、捺印（なつい

ん）があった。 
  
   これを受けて昨年5月12日の衆院内閣委員会で戸井田徹議員（自民党）が政府の対応をただした。安倍晋三官房長官（当

時）は「この資料は精査すべき内容だ。政府としてもしかるべき調査をする」と答弁した。その直後、戸井田氏の議員会館の事務

所に外務省の中国課長が飛び込んで、こう言い放った。 
   

 
 水間氏のスクープでＳＡＰＩＯに掲載された兵器引継書の画像 

  
  「（引継書が）600冊出てきたところで全容は分かりませんよ」。 
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タグ： 遺棄化学兵器処理事業  フジタ社員逮捕  ブーメラン  小山和伸  水間政憲  スクープ  戸井田とおる  安倍晋三  産経

新聞  やばいぞ日本   

 戸井田氏は「あなたはどこの国の役人だ」といさめたという。 
  
   外務省は結局、昨年10月、シベリア史料館の600冊の引継書の約3分の1を写真撮影し、民間の専門家に判読を委託するこ

とになった。また、今になって、中国の言い分がいかに科学的根拠を欠いているかがわかってきた。 
  
   旧日本軍が遺棄したとされる化学兵器の総数について、中国が主張していたのは「200万発」。当初の日本政府説明は「70
万発」。それが埋設地の吉林省ハルバ嶺で行った日本側による磁気調査の結果、30万－40万発にとどまることが後で判明し

た。 
  
   日本がこれまで発掘、回収した旧日本軍の化学兵器は約3万8000発。推定埋蔵数の1割にすぎない。条約で義務付けられ

た処理期限は2012年4月までだ。それまでに処理作業が完了することは難しい。 旧日本軍の化学弾の所有権を不明にしたま

ま、合意を急いだことが大きな禍根を残している。 
  

  

  
  
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(12) 

コメント(12) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/10/02 09:02Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 尖閣沖衝突ビデオ  

 
政府、公開に苦悩  予算委メンバーらに限定案浮上 

 
 尖閣諸島沖の中国漁船と海上保安庁巡視船の衝突事件で、政府・民主党が衝突の状

況を撮影したビデオ映像の扱いに苦慮している。こうしたなか、ビデオの公開を予算委員

会メンバーら一部の国会議員だけに限定する案が浮上してきた。世論と中国との板挟み

となっている現状を踏まえ、双方に配慮する動きだ。 

 
 「ビデオの扱いをどうするか。この責任は政府ではなく、国会に負わせた方がいい」。１

日、国会内でビデオ問題について協議した仙谷由人官房長官や民主党の鉢呂吉雄国会

対策委員長らはこう結論づけた。（後略） 

 
http://www.nikkei.com/news/category/article/g=96958A9C93819481E2
E3E2E1808DE2E3E3E2E0E2E3E28297EAE2E2E2;at=ALL 
 
・どこまで日本国民をバカにする気だ！いよいよ国会突入か？  

 

2010/10/02 09:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 【首相所信表明】 

 
日中問題など外交課題に「国民１人ひとりが…」と責任を有権者に転嫁か  

 
 菅直人首相にとって２度目となる１日の所信表明演説は約６千字と、内閣発足直後の６

月の演説の約１万字から大幅に圧縮し、無駄を省いた「実務型」の内容となった。その中

で目を引くのは、沖縄・尖閣諸島沖での中国漁船衝突事件が起きたこの時期に、「主体的

な外交の展開」を掲げ、日中関係に比較的大きなスペースを割いたことだ。 

 
 首相は、国際社会は「歴史の分水嶺（ぶんすいれい）」とも呼ぶべき大きな変化に直面し

ていると指摘し、「わが国周辺地域に存在する不確実性・不安定性は、予断を許さない」と

強調した。問題意識はもっともだが、続く次の一節は何を意味するのか。 

 
 「国民一人ひとりが自分の問題としてとらえ、国民全体で考える主体的で能動的な外交
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を展開していかなければならない」 

 
 政府は現在、対米、対中、対露外交で迷走と敗北を繰り返し、「受動的・他律的外交」を

余儀なくされている。それに困り果て、国民に「対応を考えてくれ」とげたをあずけて、責任

回避を図っているかのように受け取れる。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101001/plc1010011407018-n1.
htm 
 
・阿比留さんの記事。「ならさっさと辞めろ！」といいたいですね。  

2010/10/02 19:24Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
日本には素晴らしいジャーナリストや真っ当な政治家が細密な仕事をしてくれていたんで

すね。 
彼らを認めて十分に活躍させていないのは独裁者の横暴じゃなくて、国民意識の総意

（集合体）のせいだと思うと情けないです。 
TVメディアがヘンなバイヤス掛けて報道していても、ネットで国会中継などは検索できる

ので、これからは地道（地味）に、政治家の質疑・答弁を精査しよう。 

 
中国の態度は、酷いけど国際スタンダード（に近い）と思う。 
押されて引く方がどうかしてる。  

 

2010/10/02 20:26Commented by iza01210-hira さん 

中国も韓国も同じアジア人として恥ずかしい。 

 
「川で溺れた犬は棒で叩け」って言う思想がそもそも日本人の思想と相入れない。 

 
それにしても日本人のお人好しにはあきれて物が言えません。 

 
一体、どれだけ中韓に援助したの？ 

 
援助しても逆に日本叩きしているあさましい中韓！ 
それに続くアメリカ、ロシア、イギリスなどのずるがしこい連中。 
まさに花うさぎさんの「世界は腹黒い」ですね。 

 
日本は、馬鹿政治家と馬鹿国民のお陰でどれだけ国益を失っている事か？ 

 
一刻も早く、自立した国、日本を作らねばと思うが・・・。 

 
 
 
 

 

2010/10/02 20:41Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>日本には素晴らしいジャーナリストや真っ当な政治家が細密な仕事をしてくれていたん

ですね。 

 
このスクープが発表された時は「これで事業は終わる！」と本気で思ったものでした。 

 
>ネットで国会中継などは検索できるので、これからは地道（地味）に、政治家の質疑・答

弁を精査しよう。 

 
是非、そうして下さい。 

 
>中国の態度は、酷いけど国際スタンダード（に近い）と思う。 
 
露骨すぎましたけど基本はそうですね。支那は世界から警戒されました。 
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2010/10/02 20:45Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんばんは。 
 
>中国も韓国も同じアジア人として恥ずかしい。 

 
正直言って「異常」ですよね(^^；。 
 
>「川で溺れた犬は棒で叩け」って言う思想がそもそも日本人の思想と相入れない。 
 
命を粗末にする民族なんですね。 

 
>日本は、馬鹿政治家と馬鹿国民のお陰でどれだけ国益を失っている事か？ 
 
そのことを国民も政治家も認識できていないのですよ(^^；。 
 
>一刻も早く、自立した国、日本を作らねばと思うが・・・。 
 
だから「草の根よ、たちあがれ！」なんですね。  

 

2010/10/02 21:33

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
本日東京での尖閣諸島侵略紛弾デモには４０００人近くの人が参加したそうで

すね。 やっと平和ボケ日本人の眼も覚め始めたか。 

 
それにしても、これだけのデモがあったのに日本のマスゴミはスルーですか。  

 

2010/10/02 21:46

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>本日東京での尖閣諸島侵略紛弾デモには４０００人近くの人が参加したそう

ですね。 やっと平和ボケ日本人の眼も覚め始めたか。 

 
4000はさすがに、ですが主催者の発表で2670人、保守系のデモでは新記録でしょう。

壮観でしたよ、疲れましたが。 

 
>それにしても、これだけのデモがあったのに日本のマスゴミはスルーですか。 
 
取材は結構来来ていましたが、海外通信社のカメラが多かったように思います。何だかな

～ですよね。 

 

2010/10/02 22:23

Commented by sugar12345 さん 

花うさぎ様 

 
お疲れ様でございます。いつも素晴らしい記事を有難うございます。 

今日のデモには行けませんでした。 
ご参加下さった花うさぎ様・日本人の皆様本当に有難うございます。 
2chから拾いました。ＣＮＮのデモの記事です。 
 
China accused of invading disputed islands 
 
ttp://edition.cnn.com/2010/WORLD/asiapcf/10/02/japan.anti.china.prote
st/index.html  

 

2010/10/02 22:46Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To kenzo1348さん こんばんは。 
 
 
>4000はさすがに、ですが主催者の発表で2670人、保守系のデモでは新記録でしょ

う。壮観でしたよ、疲れましたが。 

 
お～、やはり現場に行かれてましたか。お疲れ様でした。２６７０人でも大変な数です。平
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和と水はタダだと思っている日本人が目覚めるきっかけになるといいのですが。 

 
 
 

2010/10/03 06:56

Commented by 花うさぎ さん 

To sugar12345さん おはようございます。  
 
>今日のデモには行けませんでした。 

 
まだまだ色々ありますから都合のつくときはお願いします。 

 
>2chから拾いました。ＣＮＮのデモの記事です。 
 
情報ありがとうございます(--)。 

 

2010/10/03 06:58

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>２６７０人でも大変な数です。平和と水はタダだと思っている日本人が目覚め

るきっかけになるといいのですが。 

 
本当ですね。 

 
これだけの規模でも国内メディアが報道しないのですから、何を考えているのか？  
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